



Iztapalapa, Ciudad de México, 03 de Octubre de 2024.

BOL. 04/031024

## **ALEIDA ALAVEZ RUIZ INSTALA GABINETES DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIVIL EN IZTAPALAPA**

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, instaló hoy la Mesa Regional de Coordinación para la Construcción de la Paz y Seguridad en Iztapalapa y el Consejo de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, ambos muy importantes para velar por la seguridad de la población.

Durante la puesta en operación de la Mesa Regional de Coordinación para la Construcción de la Paz y Seguridad en Iztapalapa, la primera que se instala en la Ciudad de México en esta nueva etapa, señaló que optamos por la paz y el diálogo como base para la solución de conflictos y controversias. Creemos en estrategias que vayan hacia la raíz de los problemas, hacia la protección de nuestras y nuestros adolescentes y jóvenes frente a la cooptación por el crimen organizado.

Acompañada por el director de Gobierno y Protección Ciudadana, Mucio Hernández y la secretaria Técnica Regional de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana Federal en la demarcación, Mayra Rodríguez Kubota, así como de directoras y directores de la Alcaldía, señaló: “hemos puesto el tema de la paz y seguridad, junto con el del abastecimiento del agua, como los dos principales temas de arranque de mi administración”.

Indicó que su administración coincide con lo que señala la Organización de las Naciones Unidas, de que la paz no sólo es la ausencia de conflictos, sino también en aceptar las diferencias y tener la capacidad de escuchar, reconocer, respetar y apreciar a los demás, así como vivir de forma pacífica y unida.





Remarcó que con esta Mesa de Construcción de Paz, se pueden atender con mayor oportunidad e inmediatez los distintos problemas que posiblemente aparezcan en el horizonte y poder enfrentarlos con todos los mecanismos e instrumentos que se han construido en estos últimos seis años de transformación, “iniciados por el ex presidente Andrés Manuel López Obrador y que continúa, como hoy lo estamos constatando, con la primera presidenta de México y Comandanta Suprema de las Fuerzas Armadas, Claudia Sheinbaum Pardo”.

En este contexto, dijo que con esta instalación se pretende que las y los iztapalapenses sientan mayor confianza en sus autoridades y en las y los elementos de las fuerzas policiales y de la fuerza armada permanente, “que por cierto nuestra Guardia Nacional queda incorporada a ésta, derivado de la reforma constitucional publicada en el Diario Oficial el lunes pasado”.

Más tarde, instaló el Consejo de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil en el que agradeció a sus integrantes su adhesión al compromiso del Gobierno local de hacer cuanto sea necesario y posible para reducir la vulnerabilidad de la población mediante la prevención y mitigación de desastres que pudieran derivarse de diversos fenómenos naturales en la demarcación.

En el Auditorio del Centro Cultural Utopía Ixtapalcalli, la mandataria resaltó que la salvaguarda de la vida e integridad física y patrimonial de los iztapalapenses es prioridad de su gobierno, por lo que la instalación de este Consejo, como órgano asesor del Sistema de Protección Civil de la Alcaldía, es de similar importancia a la instalación del Gabinete de Seguridad Ciudadana.

Recordó que históricamente la población de la Alcaldía ha sido vulnerable a varios fenómenos naturales debido a su ubicación y tipo de suelo, por lo que pidió al Consejo apoyar para la capacitación y participación de la ciudadanía en tareas de prevención.





“El impacto de los riesgos naturales puede reducirse mediante medidas y planificación proactivas para analizar y reducir los factores causales de los desastres, que será indiscutiblemente uno de los trabajos de este Consejo que hoy se instala, con el acompañamiento de todas las autoridades de mi gobierno”, recalcó.

Reconoció a brigadistas, socorristas, profesionales, científicos, académicos y voluntarios de la ciudadanía su gran aporte, particularmente porque varias tareas para la gestión de riesgos y la protección civil son de gran especialización, conocimiento, valía y responsabilidad, todo lo cual aportan sin condición alguna.

“Sabemos que es imposible eliminar por completo el riesgo de desastres por múltiples razones. Por eso la prevención y la preparación pueden mejorar en gran medida la reducción de los riesgos”, dijo, y reiteró: “Hagamos de la gestión integral del riesgo una auténtica política pública en Iztapalapa”.

Por su parte, la Secretaria Técnica del Consejo y Directora Ejecutiva de Protección Civil de la Alcaldía, Michell Muñoz Cruz, precisó que éste es un órgano asesor que coordina y articula las acciones de prevención, mitigación, atención y recuperación ante desastres o situaciones de riesgos que puedan afectar a la población o al medio ambiente.

--O--

